

★2年ぶりの「ミニ発表会」 大成功！



11月15日に「ミニ発表会（学習発表会）」を行いました。昨年度は、同時期に但馬の理科研究発表会があったため実施できなかったので、2年ぶりの実施となりました。

子どもたちは約2週間、総合的な学習の時間に調べたことや、校外学習で学んだこと、教科の学習で学んだことを、劇にしたりユーモアのある発表にしたり、クイズにしたりと、工夫を凝らした発表をしてくれました。

講評で話した内容を掲載させてもらいます。

1年生は「本当にたった4人？」と、思えるほど大きな声でしっかり発表してくれました。普段の授業を見ていて、「こんな大きな声が出るのか！」とびっくりしました。最後には英語で歌を歌いました。またびっくりしました。本当によくがんばった1年生でした。

2年生はやはり1年生と違いお兄さんお姉さんです。調べたことを説明しながら発表しました。稻田監督の厳しい指導の中、話すスピードや声の大きさ、前を向いてしゃべるなど、一番多く練習した成果が現れました。わかりやすく、堂々とした発表になりました。はなちゃんもスライドを指す役で活躍しました。1年生との「虫の聲」の演奏も立派にできました。さすが2年生です。



3年生は出石町のことを劇で紹介してくれました。コントの要素もあり、とても楽しめました。出石そば喰い大会では526枚も食べてみんなを驚かせてくれました。大きなソフトクリームも食べていました。劇、コント、出石の様子とクオリティの高い発表となりました。すごいです。

4年生は都道府県について調べたことを発表してくれました。4年生で始めて都道府県を習うのですが、リズムに合わせて食べ物や名所など47都道府県すべて発表したのに驚きました。まさか、そんなことができるなんて。きっと、大人なら知っているが、子どもが知らないこともたくさんあったはずです。それをリズムに合わせて紹介する4年生はすごいです。素晴らしい発表でした。



5年生は自然学校様子を劇で表してくれました。自然学校ですからたくさんのプログラムがあり場面展開が多いのによく覚えられたと驚いています。カヤックの時は、さすが美術に長けた児玉先生が担任らしく、波を表現し、子どもたちも上手にこいでいました。演技だけでなく、小道具、大道具の準備も大変だったと思います。素晴らしい発表でした。

6年生はやはり、最高学年だけあり、下級生とはちがう、素晴らしい発表を見せてくれました。キャスターが主役となり、服装をそろえインタビューしながらジオパークの紹介をするというものでした。発表の仕方、声の大きさ、わかりやすさ、調べた内容もさすが6年生と思えるものでした。キャスターが座ってゲストやレポーターが立って話しているのは違和感がありましたが、おもしろい趣向を凝らした発表でした。本当に素晴らしい発表でした。

そして、最後にみんなで歌った♪ビリーブ♪、本当に素晴らしい合唱でした。感動しました。あまり声が出ず、音が取れず、苦労していた状況を知っているだけに、みんなの努力が感じられるす

ばらしい合唱でした。保護者の皆様からも、連絡帳を通じて、「合唱に感動しました」というお言葉をもらいました。本当にうれしかったです。

授業では見られない頑張りや努力をたくさん見ることができたミニ発表会でした。たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に見ていただきました。本当にありがとうございました。

▼12月の行事予定▼

12月	曜	学 校 行 事	12月	曜	学 校 行 事
1	月	PTA運営員会19:00~	17	水	分区児童会、代表委員会
2	火		18	木	5時間授業 一斉下校 15:00
3	水	夢ふうせん	19	金	5時間授業 登校指導（職員） 一斉下校 15:00
4	木	こども園小坂小野小交流（小坂小）	20	土	
5	金	全校朝会（表彰伝達）、委員会活動	21	日	
6	土		22	月	個別懇談会14:00 一斉下校 13:30
7	日		23	火	大掃除、午前中授業、給食最終日 一斉下校 13:30
8	月		24	水	2学期終業式 一斉下校 11:45
9	火		25	木	冬季休業日（1/6まで）
10	水		26	金	仕事納め
11	木		27	土	
12	金	児童集会 学校運営協議会13:50~	28	日	
13	土		29	月	【閉庁日】
14	日		30	火	【閉庁日】
15	月		31	水	【閉庁日】 大晦日
16	火		1月7日 3学期始業式		

★わくわくドキドキプロジェクト（登校練習）実施！

11月19日（水）・20日（木）に小野小学校への登校練習である「わくわくドキドキプロジェクト」を行いました。詳しいことは、12月に報告させていただきます。連日、バス停までの送り迎えや、細かい準備等、ありがとうございました。